

# ACTIVITÉ 1 : L'AMOUR A SES LIMITES !

## FICHE D'ACCOMPAGNEMENT 2 – MISE EN SITUATION 1 : CHRISTINA ET JULIEN

Je m'appelle Christina, j'ai 14 ans. J'avais un *chum* jusqu'à la semaine dernière. Il s'appelle Julien, il a 15 ans. Je l'ai rencontré pendant un party. Je le trouvais très beau et j'ai commencé à sortir avec lui.

Après un mois de fréquentations, Julien a voulu me faire une surprise. Il s'est présenté chez moi sans me prévenir. J'étais très contente de le voir, d'autant plus que j'étais seule. Ce soir-là, on a passé toute la soirée à se bécoter, tout en écoutant de la musique et en jouant au billard.

Pendant la soirée, j'ai demandé à Julien de venir dans ma chambre pour qu'il m'aide à déplacer mon bureau. Aussitôt arrivé dans la chambre, il a commencé à m'embrasser longuement. Il devenait de plus en plus insistant dans ses caresses. Il caressait tout mon corps. Je voyais qu'il désirait faire l'amour avec moi, mais on n'en avait jamais parlé.

J'étais inquiète, car je n'avais jamais eu de relation sexuelle auparavant. Je préférais attendre avant de vivre cette expérience, d'autant plus que je n'étais pas très familière avec les moyens de contraception...

De son côté, Julien semblait ressentir un désir sexuel qui devenait de plus en plus fort. Sans prévenir, il a commencé à me déshabiller. Je ne disais pas un mot. J'étais très mal à l'aise. J'ai alors décidé de lui dire que je n'étais pas prête et que je préférais attendre. Julien me disait de relaxer et que tout irait pour le mieux, sans respecter mon choix... Il préférait que je me laisse aller. J'avais peur qu'il ne m'aime plus si je refusais ses avances sexuelles. Toutefois, je souhaitais très fort qu'il mette fin à ses caresses, qui devenaient de plus en plus intimes.

Malheureusement pour moi, Julien est allé jusqu'au bout de son désir. C'est dans ces circonstances que j'ai eu ma première relation sexuelle. À la fin, ni l'un ni l'autre ne parlait. J'ai vu qu'il était embarrassé. C'était à son tour de se sentir mal à l'aise. Il s'est rhabillé, m'a dit au revoir et est retourné chez lui. Quelques jours plus tard, j'ai pris la décision de mettre fin à ma relation avec Julien.

1. Est-ce que Christina et Julien étaient consentants à avoir une relation sexuelle ensemble?
2. Est-ce que c'était difficile pour Julien de savoir si Christina était prête à avoir une relation sexuelle?
3. Qu'auraient-ils pu faire pour éviter cette situation?
4. Est-ce une forme d'agression sexuelle?

---

---

---

---

---

---